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『新任教職員紹介』

校長 飯野 博史

１０連休が終わり、生徒たちの元気な声が戻ってきました。１０連休の間に立夏も過ぎ、

校庭の木々も鮮やかな新緑となりました。

少し遅くなりましたが、今年度八中に新たに着任した教職員の皆さんに自己紹介をお願

いしました。八中に着任して、みんな張り切っている様子がうかがえます。保護者の皆様

も早く顔と名前を覚えてくださいね。よろしくお願いいたします。

しらさぎ

◎河合 富士夫 副校長
今年度大田区立大森第三中学校から赴任してまいりました副校長の「河合富士夫」と

申します。３月までは普通の教員をしておりまして、初めての管理職ということで気持

ちを新たに頑張っていきたいと思います。

さて、八中の一員となりましたが、生徒は挨拶をよくしてくれ、とても明るい雰囲気

の学校だと感じました。行事のあとの片付けも、みんなが協力して行い頼もしかったで

す。こうしたよい点は継続し、さらに活気のある学校にしていきたいと思います。

先生・生徒・保護者・地域の方々と手をとりあい「チーム八中」としてよりよい学校づ

くりの一役を担っていきたいです。

◎今 隆史 先生（１年Ｃ組担任、社会科、生活指導主任）
武蔵村山市立第四中学校より転入して参りました、今 隆史と申します。担当教科は

社会科です。1年Ｃ組の担任を務めます。また、本校の生活指導を担当します。よろし

くお願いいたします。

八中については、素直で穏やかな生徒が多く、また学校に対し協力的な保護者の方が

多いという印象をもっています。また、職場環境という意味でも親切な先生ばかりで、

右も左も分からない私に一つ一つ丁寧に仕事を教えてくださいます。とても恵まれた環

境にあると感じております。

できるだけ早く、一人一人の生徒とコミュニケーションを取ることが目標です。八中

生の幸せのために、少しでも力になれればと思います。よろしくお願いいたします。

◎稲垣 京子 先生（２年Ｃ組担任、数学科）
稲城市立稲城第四中学校より参りました、稲垣京子と申します。担当教科は数学科で

す。２年Ｃ組の担任を務めます。

目黒八中のみなさんは、のびやかで素直で穏やかで、毎日を大切に過ごそうとする生

徒たちです。また、保護者の皆さんもとても協力的でもはや助かっています。職員室内

も親切な先生ばかりで、忙しい中、私にも丁寧に仕事を教えてくださいます。生徒に対

しても穏やかに丁寧に接していられ、ほほえましいシーンにたくさん遭遇しています。

信頼できる先生方ばかりで、とても恵まれた学校に赴任したと感じています。

私も早く皆さんの仲間になり、八中のために貢献していきたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。



◎江頭 美菜子 先生（２学年副担任、理科）
２学年の副担任で、教科は理科を担当します、江頭美菜子と申します。伊豆諸島にあ

る利島村立利島中学校から異動してきました。前任校は小中一貫校で、小・中学生が合

わせて３７名の小規模校でした。第八中学校では、たくさんの生徒の皆さんが、活気に

あふれる学校生活を送っているのを見て、これから一緒にいろいろな行事や学習をする

ことができることが、とても楽しみになりました。第八中学校の子どもたちが多くのこ

とを経験し、中学校生活が充実したものになるように、私も一生懸命努力していきたい

と思います。どうぞよろしくお願いします。

◎今関 京太 先生（１年Ｅ組担任）
本年度より新規採用で赴任してきました今関京太と申します。生まれも育ちも練馬区

で、とても自然豊かな地域で20年以上過ごしてきました。みなさんご存知ですか、練馬

区は23区内で唯一牧場があり、畑や緑が一番ある区なんです。

私は今年から教員生活がスタートします。まだまだ目黒区や八中のことはわからない

ことだらけです。なので、今年の抱負として、学校のことや全校生徒のことを知るため

にも沢山の生徒と会話をしたいと思います。今関先生を見かけたら是非話しましょう!!

◎橋本 萌 先生（１学年副担任、保健体育科）
こんにちは！今年度から新規採用で第八中学校に赴任しました、１学年副担任の橋本

萌（めぐみ）です。教科は保健体育です。生まれが目黒区です。

八中生はとても明るく、挨拶が気持ちがいいといった印象があります。八中歴１年目

で分からないことばかりですが、生徒一人一人と笑顔で接していきたいと思います。ど

うぞよろしくお願いします。

◎髙橋 千穂 先生（２年Ｅ組担任） 育児休業から復帰

はじめまして。２年Ｅ組担任となりました、髙橋千穂です。４月に皆さんに会ってビ

ックリ！全校集会の並びのなんと早いこと！話を聞く態度のなんと素晴らしいこと！生

徒会役員、各専門委員会をはじめ、生徒たちの仕事のなんと早いこと！責任感のあるこ

と！何よりも驚いたのは合唱のすばらしさです。ソプラノ、アルト、テノール、バスの

ハーモニーにうっとり。合唱コンクールが楽しみでなりません。一緒にいろいろな経験

をしていきましょう。

◎村井 美友 先生（特別支援教室専門員）
今年度から特別支援教室専門員としてお世話になります、村井美友です。私は目黒区

の小・中学校の出身で八中のことも知っていましたが、八中へ行くことも八中生とかか

わることも初めてだったため、緊張していました。そのような中で生徒の皆さんは初日

から挨拶をしてくれたことがとても嬉しかったです。

私は「しらさぎ学級」の先生ですが、八中生全員と沢山かかわりたいと思っています。

そのため、授業だけでなく、部活動や休み時間、給食の時間など、様々なときに顔を出

します。会ったときにはぜひいろいろな話をしましょう。

◎山口 努 用務員（非常勤職員）
目黒区立東根小学校から異動してきました、山口です。第八中学校で勤務するのは５

年ぶりなので、生徒の皆さんや先生方も変わってしまって新しい学校に来たような気持

ちです。生徒の皆さんのお兄さんお姉さん（1998年度～2000年度生）が会っていたかも

しれません。久しぶりに来た八中ですが、校舎や校庭はあまり変わっていなくて懐かし

いより５年も経ったのかなって感じもします。

勤務は週３日水・木・金と来ています。よろしくお願いします。


